

Liebe Patientinnen und Patienten!

Aufgrund der aktuellen Situation bitte ich um folgende Kenntnisnahme:

Um Menschenansammlungen in der Ordination zu reduzieren, sowie die gegenseitige Ansteckung bestmöglich zu vermeiden, sind ab sofort nicht mehr als 5 Patienten gleichzeitig im Wartezimmer zugelassen. Ein Mindestabstand von mindestens 1 Meter zum Nächsten ist zu berücksichtigen. Bitte waschen Sie sich vor Betreten der Ordination gründlich die Hände.

Aus hygienischen Gründen gilt ab sofort:

Von **8.00 - 11.00 Uhr** Medikamentenausgabe ohne telefonische Anmeldung und Ordination für nicht Akut-Patientinnen und Patienten, sofern ein Arztkontakt dringend erforderlich ist, nach telefonischer Voranmeldung.

Ab **11.00 Uhr** Akut-Patientinnen und Patienten ausschließlich gegen telefonische Voranmeldung (telefonische Krankmeldungen sind derzeit möglich).

Bitte kommen Sie nur in dringenden Fällen in die Ordination !!

Bei Coronaverdacht kommen Sie keinesfalls in die Ordination!!

Wenn Sie Fieber oder Husten haben oder Sie Kontakt zu einem Coronaverdachtsfall hatten, dann wenden Sie sich unbedingt an die

Hotline 1450.

Wir werden auch in Zukunft unser Bestmögliches für Ihre medizinische Betreuung geben und ersuchen um Ihre Mitarbeit!

Mit besten Grüßen

Ihr Hausarzt Dr. Walter Steininger

Für weitere Informationen:

Appell der Ärztekammer Ordination nur im Notfall aufzusuchen

<https://www.arztnoe.at/fuer-aerzte/news-details/noe-aerztekammer-appelliert-an-patienten-nur-in-notfaellen-ordinationen-aufzusuchen> (16.3.20)

<https://www.arztnoe.at/fuer-aerzte/news-details/noe-aerztekammer-raet-ordinationen-patientenkontakte-auf-das-notwendigste-zu-reduzieren> (16.3.20)

#